



ALCALDE. Don Armando Monedero, lleva una semana de permanecer secuestrado y hasta ayer se supo que está bien al circular un mensaje grabado que fue difundido en emisoras locales. La presente foto, de archivo, muestra al señor Monedero siendo alcalde, con el ingeniero Bruno Tenze observando planes.

Identifican firma del señor Monedero

(Santa Ana) Allegados de don Armando Monedero, identificaron como suya la firma de un escrito en el cual el calificador santaneco dice que se encuentra bien.

Los secuestradores del señor Monedero, distribuyeron anteayer escritos firmados presuntamente por don Armando, y su familia al igual que sus allegados, dijeron que la firma de escrito es idéntica a la del plagiario.

En la nota don Armando dice que se encuentra bien de salud, y que espera estar pronto con su familia. Agradece a la vez a toda la ciudadanía su preocupación por el cautiverio que lleva ya ocho días.

Además de la nota escrita, los plagiarios

que se han identificado como miembros de la Operación ARMON, distribuyeron "cas-seltes" para tres importantes radiodifusoras capitalinas, con la voz del señor Monedero, donde también expresa que se encuentra bien y pide a su familia serenidad, pues pronto sabrán las exigencias para la liberación.

Catedral llena

La Catedral santaneca permaneció llena anteayer, con motivo de la misa de ruego para que don Armando Monedero apareciera pronto sano y salvo.

La organización ex futbolistas del Club — Pasa a la página 64 —



DESAPARECE. (Sonsonate). Mortuoria Oscar Reynaldo Soto, desapareció el 5 de agosto. Su familia solicita algún informe en Colonia Angélica, apartamentos Mercy de esta ciudad.

Entregan Ley Financiamiento de transporte de pasajeros

El proyecto de Ley de Financiamiento del Transporte de Pasajeros, entregó ayer el Ministerio de Economía, a la Asamblea Legislativa. El documento establece las disposiciones para otorgar créditos a los empresarios de vehículos de pasajeros, para efecto de que adquieran nuevas unidades o para que mejoren las unidades con que cuentan. La ley de financiamiento que se trata de crear abarca el servicio de buses, así, a través del financiamiento a las empresas concesionarias de taxis.

La ley tiene por objeto condicionar el servicio público de transporte de pasajeros por autobuses y por taxis. — Pasa a la página 64 —

Asílese embajada C. Rica señalado dirigencia Farn

En la embajada de Costa Rica se asílo ayer el Br. Valentín Saul Villalta, quien se considera perseguido político, informó su familia. La embajada costarricense, sin embargo, negó que Villalta se hallara allí. El bachiller Villalta egresado de Derecho de la Universidad de El Salvador, está vinculado a la organización extremista Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional, conforme lo declaró en la Guardia Nacional por Augusto Antonio Carranza Parada, capturado hace dos semanas en suburbios de Usulután, por pertenecer también a esa organización. — Pasa a la página 64 —

Grandes atracciones mañana en el mercado de Zapotitán

Reperto de platos típicos, rifas de canastas agropecuarias, música, presentaciones teatrales y un sin fin de diversiones más, habrá durante la tarde alegre a realizarse mañana sábado 19 en el Mercado Agropecuario de Zapotitán. La fiesta informaron ayer en nuestra Redacción las cooperativistas Carmen de Jesús Barahona, Rafaela Canales v. de González y Ana María Ramírez, estará animada con la presencia de Altigracia Arévalo, "Señorita El Salvador 1977" y de Cristina Ramona Fermán. "In-

dia Bonita del Mercado de Zapotitán". El objetivo de ofrecer entretenimiento. — Pasa a la página 60 —

Ninguna comunicación de secuestradores de Bjorg

Ninguna comunicación se ha tenido con los secuestradores del señor Kjell Bjorg, dijeron ayer ejecutivos de la firma LM Ericsson. Estamos esperando con ansiedad alguna comunicación para buscar el arreglo y lograr lo más breve posible la liberación del gerente técnico de la firma sueca, que distribuye en nuestro país equipos de comunicación, agregaron. El ciudadano sueco fue secuestrado el lunes anterior, frente al edificio de DA DA, en las inmediaciones del Seguro Social, y llevado a bordo de su propio auto, por tres hom-

bres armados que eran escoltados por otros tres individuos que iban en otro vehículo, según lo manifestado por testigos a las — Pasa a la página 69 —

Lic. García Villas niega toda vinculación con terroristas

"No estoy vinculada a ninguna organización extraparlamentaria y rechazo la imputación calumniosa que hace de mí persona, una información proporcionada por los cuerpos de seguridad". Así lo afirma la licenciada Mariánella García Villas, quien agrega que esa imputación atenta contra su dignidad, como ciudadana y miembro del Partido Demócrata Cristiano. La aclaración de la Lic. García Villas, dice textualmente: "Si con acusar bastara, ¿quién sería inocente?"

egresada de Derecho, de este domicilio, ante el pueblo salvadoreño, expongo: I — Que desde 1970 pertenezco al

Mariánella García Villas, mayor de edad, Licenciada en Filosofía y — Pasa a la página 29 —



PERECE. María Teresa Pérez Salinas, de 15 años, pareció al lanzarse de un peñón en la Puerta del Diablo.

Conferencias del Ing. Perla mañana y domingo próximo

Numerosa concurrencia espéra se a la conferencia que dictará el 20 del corriente el ingeniero Baltasar Perla, presidente de la Asociación de los Testigos de Jehová.

El profesional dijo que esa presentación se llevará a cabo el — Pasa a la página 38 —



COTENCIOSO. El proyecto de Ley de lo Cotencioso Administrativo, fue entregado ayer al Congreso, en forma conjunta por el Ministerio de Justicia y la Corte Suprema de Justicia. Entregan, doctor Rafael Flores y Flores, ministro y doctor Ernesto V. del Rivera Guzmán, secretario de la Corte. —Foto de LA PRENSA, por Ramiro P. P.

sucesos de anoche